

## Saint-Jacques-de-la-Lande

### Les élèves ont revu les résidentes de la Rablais



Marinette Mainguy, une des six correspondantes, a retrouvé avec plaisir les élèves de CM2 d'Olympe-de-Gougues.

PHOTO : ELISE BRILLU

Judi, six résidentes de l'Ehpad de la Rablais et les élèves de la classe de CM2 de l'école Olympe-de-Gougues se sont retrouvés pour leur rencontre mensuelle. Ce nouvel échange est la suite de la correspondance entamée de l'année dernière, sur le mur des podcasts de *Ouest-France*.

« Retour sur les bancs de l'école pour Lucienne, Andrée, Ginette, Hélène, Marinette et Marie, raconte Élise Brillu, la directrice de l'école. Lucienne a pris les commandes

avec une grille de petit bac qu'elle avait préparée, jeu que la plupart des élèves ont découvert. Six équipes, composées de quatre ou cinq élèves et d'une résidente, se sont affrontées. Nous n'avons pas réussi à départager les vainqueurs. Mais l'après-midi a été placé sous le signe de la bonne humeur. »

Comme le veut la tradition, élèves et résidentes ont terminé par un goûter.

Le prochain rendez-vous est prévu en janvier.

## Saint-Jacques-de-la-Lande

### Les élèves ont revu les résidentes de la Rablais



Marinette Mainguy, une des six correspondantes, a retrouvé avec plaisir les élèves de CM2 d'Olympe-de-Gougues.

PHOTO : ELISE BRILLU

Judi, six résidentes de l'Ehpad de la Rablais et les élèves de la classe de CM2 de l'école Olympe-de-Gougues se sont retrouvés pour leur rencontre mensuelle. Ce nouvel échange est la suite de la correspondance entamée de l'année dernière, sur le mur des podcasts de *Ouest-France*.

« Retour sur les bancs de l'école pour Lucienne, Andrée, Ginette, Hélène, Marinette et Marie, raconte Élise Brillu, la directrice de l'école. Lucienne a pris les commandes

avec une grille de petit bac qu'elle avait préparée, jeu que la plupart des élèves ont découvert. Six équipes, composées de quatre ou cinq élèves et d'une résidente, se sont affrontées. Nous n'avons pas réussi à départager les vainqueurs. Mais l'après-midi a été placé sous le signe de la bonne humeur. »

Comme le veut la tradition, élèves et résidentes ont terminé par un goûter.

Le prochain rendez-vous est prévu en janvier.